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第６回 串本町農業委員会 定例会 会議録 

 

日  時  令和４年９月１２日（月）午後１時３０分～ 

場  所  串本町文化センター２階 Ａ会議室 

招 集 者  串本町農業委員会会長 西 謙讓 

 

議  事 

議案第３３号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

議案第３４号 認定電気通信事業者の中継施設等の設置協議書について 

 

出席委員 

１番 尾鷲壽夫   ２番 小山喜行   ３番 坂本渡    ４番 芝崎憲年 

６番 谷本昌平   ７番 角是明    ８番 中筋雄四郎  ９番 中村省一 

 １０番 西謙讓   １１番 東地寧司  １３番 増本昌弘  １４番 山下敏文 

１５番 宇井良子  １６番 地當久男  １７番 杉本百生  １９番 堤和之 

２０番 深美剛一  ２２番 山田定男 

 

欠席委員 

   ５番 柴田明夫 

 

出席職員 

  事務局２名 濵地、勝山 



議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

増本委員 

 

議長 

 

増本委員 

 

議長 

（西会長 挨拶） 

 

 はい、そしたらですね、ちょっと早いですけれども本日出席される方、

全員見えておられますので始めたいと思います。 

 皆さん、こんにちは。本日もですね、お忙しいところ定例会にご出席を

いただきまして、誠にありがとうございます。本日はですね、この定例会

が終わった後でちょっとイレギュラーな話し合いがあります。というのは、

推進委員さんの方はちょっともう帰っていただいてよろしいんですけれど

も、農業委員さんについてはちょっと残っていただいて、お話がございま

すので、よろしくお願いをいたします。 

 それでは只今から令和４年度第６回の串本町農業委員会定例会を開催い

たします。本日の審議していただく案件は１個、そして協議案件が１個で、

合計２個案件でありますので、どうかよろしくお願いをいたします。 

 尚、本日の欠席届の出ている方は５番 柴田委員１名です。そして署名委

員には、３番 坂本委員、４番 芝崎委員、お二方を指名いたします。どう

かよろしくお願いいたします。そして、ここに書いていますね。その他の

項として研修会の報告と、そしてこの遊休農地の調査、これについて農業

委員会の事務局のほうからですね、説明がございます。その下については、

先ほど言ったように農業委員さんだけに残っていただいて話をするという

のがこの件でございます。 

 それでは早速、議案審議の方に入りたいと思います。議案第３３号 農地

法第５条第１項の規定による許可申請についてを議題といたします。事

務局、提案趣旨説明をお願いいたします。 

 

（議案書に従い説明） 

 

はい、ありがとうございました。 

それでは、現地調査報告をよろしくお願いいたします。 

 

はい、１３番 増本です。 

 

 はい、１３番 増本委員。 

 

 （現地調査報告） 

 

はい、ありがとうございました。それではですね、ただ今の事務局から



 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

杉本委員 

 

議長 

 

杉本委員 

 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

の提案趣旨説明並びに現地調査報告につきまして、質疑のある方ございま

せんか。 

 

（なしの声） 

 

 はい、無いようですのでお諮りいたします。 

 議案第３３号、原案通り承認することにご異議ございませんか。 

 

 （異議無しの声） 

 

 異議無しの声多数でございます。よって議案第３３号は原案通り承認可

決されました。 

 続きまして、議案第３４号 認定電気通信事業の中継施設等の設置協議書

についてを議題といたします。事務局、提案趣旨説明をお願いいたします。 

 

 （議案書に従い説明） 

 

はい、ありがとうございました。 

それでは、現地調査報告をよろしくお願いいたします。 

 

 はい、１７番 杉本です。 

 

 はい、１７番 杉本委員。 

 

 （現地調査報告） 

 

はい、ありがとうございました。それではですね、ただ今の事務局から

の提案趣旨説明並びに現地調査報告につきまして、質疑のある方はござい

ませんか。 

 

（なしの声） 

 

 はい、無いようですのでお諮りをいたします。 

 議案第３４号、原案通り承認可決することにご異議ございませんか。 

 

 （異議無しの声） 



 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 異議無しの声多数でございます。よって議案第３４号は原案通り承認可

決されました。 

 以上をもって本日の議案審議は全て終了いたしました。ご協力ありがと

うございました。それではその他の項、事務局から連絡事項について説明

をお願いします。 

 

 （農業委員会研修会の中止について） 

 （農地パトロールの実施について） 

 

 はい、ありがとうございました。まだまだ日中は気温が上がって暑くな

っています。１２月の定例会までということで、その頃には涼しくなって

来ると思いますので、大変かとは思いますがどうかよろしくお願いをいた

します。 

 以上で、本日の定例会はこれで終了いたします。 

 

 

                  午後１時４２分 定例会終了 

 

 


